



SOLICITAR UNA TARJETA DE CRÉDITO



VER MI TARJETA DE CRÉDITO



INICIO PROGRAMAS PODCAST DEPORTES CIUDADES ESPECIALES

Actualizado 24 Jul 2023 2:52



Hable con el programa

El Fenómeno del Fútbol / Mundial Femenino / Colombia Vs. Corea del Sur

Ciudades

Implementación de gas domiciliario en los municipios del Huila

Hasta los municipios de Garzón, Gigante y La Plata, llegaron delegados de la Secretaría de Vías e Infraestructura del Huila, para revisar la ejecución de la implementación del gas domiciliario en las diferentes veredas de cada uno de estos municipios.



Las obras del convenio 058, por valor cercano a los 6 mil millones de pesos, avanzan en un 57%.



Caracol Radio 24/07/2023 - 19:55 h COT

Neiva • Las obras del **convenio 058**, por valor cercano a los 6 mil millones de pesos, avanzan en un 57%.

Son más de \$66.000 millones la inversión que ha hecho el **gobierno de Luis Enrique Dussán López**, en 5 grandes convenios que tienen como objetivo, poder implementar el servicio de gasificación en las zonas rurales de los diferentes municipios del Huila, y beneficiar a las comunidades de los estratos 1 y 2 de cada una de las localidades de influencia campesina en nuestra región.



SOLICITAR UNA TARJETA DE CRÉDITO



VER MI TARJETA DE CRÉDITO



Los convenios han sido suscritos entre el gobierno Huila Crece con empresas como Surgas, Alcanos de Colombia, **Ecopetrol** y cada uno de los Municipios del área de influencia. Uno de los convenios es el 058, con un total de inversión de **\$6.186.351.140**, el cual busca beneficiar a 1.555 usuarios en tres municipios del centro y occidente del departamento, Gigante, Garzón y La Plata. Convenio que se encuentra en ejecución, y es por eso que la Gobernación del Huila verifica el cumplimiento del desarrollo de las obras, de acuerdo a lo manifestado por Ximena Horta Calderón, supervisora contratos y convenios de gasificación Huila, de la Secretaría de Vías e Infraestructura.

“Nos encontramos en el municipio de Garzón haciendo visitas técnicas y de campo a las obras en ejecución que tiene el convenio 058, firmado en el año 2.022, validando que todas las ejecuciones vayan haciéndose de acuerdo al convenio. El gobierno Huila Crece, **con estos proyectos pretende que llegue el servicio de gas a todos los sectores rurales más lejanos de los municipios beneficiados**”.

JADA DE PRECIOS

- 11%
- 13%
- 2%
- 15%

Tienda Online de Audio y Video Mediatekis Colombia

Según Carlos Felipe Tovar Vargas, residente de interventoría del convenio 058, la ejecución de las obras avanza en un 57%. “Es un convenio de más de 6.000 millones **que beneficia a los municipios de Gigante, Garzón y La Plata**. En el caso de Garzón, la inversión es de \$3.000 millones aproximadamente, y beneficia a las veredas de Bella vista, La Pita, Agua blanca, Puerto el Oasis, La Cabaña, El Mesón, Las Brisas y Mesitas. El avance en este momento en redes es de aproximadamente del 57%, donde quedarían faltando las veredas de Las Brisas, que están interviniendo en este momento, y la vereda Mesitas”, indicó Tovar.



También en la web

Recomendado por @utbrain

Siguiente artículo

Ciudades

Judicializados dos presuntos implicados en el homicidio de dos menores en Neiva

En las últimas horas se logra la aprehensión de un menor y la captura de un hombre por el delito de porte y tráfico de armas de fuego y de homicidio respectivamente.



Últimas Noticias

Recomiendan evitar vuelo de cometas en barrios cercanos al Aeropuerto de Cartagena

Presidente Petro destacó trabajo científico de la Armada en el litigio con Nicaragua

MinDefensa fue hospitalizado en Bogotá por